Compte-rendu d'activité 2012

Point au 27/06/2012

- Le 27/06/2012 a lieu l'Assemblée Générale de l'association, différée dans l'attente des documents concernant la réception des murs anti-bruit réalisés depuis fin juin 2011, puis pour cause de campagnes électorales. Peu d'évènements depuis le 14/12/2011, le CA de l'association s'est attaché à suivre le dossier et a relancé tous nos interlocuteurs (Etat, LMCU et Elus) pour faire avancer les choses. En résumé, malgré la présence des murs les nuisances sonores pour la majorité des riverains concernés perdurent; l'association réclame un bilan de fin de chantier aux fins de retour d'expérience et surtout la mise en place de la limitation de vitesse pour les poids lourds demandée depuis plusieurs années, seule mesure complémentaire raisonnable pour réduire rapidement, de façon certaine et à un faible coût les nuisances sonores. L'Etat nous a assuré que cette mesure est à l'étude...Pour obtenir satisfaction, la mobilisation est plus que jamais nécessaire. Pour une vue détaillée de la situation voir :
- La convocation à l'AG envoyée à tous les adhérents à jour de leurs cotisations
- La présentation des documents faite en séance
- Le Procés-Verbal de l'Assemblée Générale

Le Mot du Président dans le contexte actue